



Altersgruppe A und B, sieben-, acht- und neunjährige Wettbewerbsteilnehmer.



Musikschuldirektor Anton Meusburger ist stolz auf seine Schüler.

# Hohes Niveau beim Preisträgerkonzert

Erfolgreiche Musikerinnen und Musiker sind der Stolz der Bregenzerwälder Musikschule.

**SCHWARZENBERG** Mit dem Preisträgerkonzert bekommen die Teilnehmer und Teilnehmerinnen von *prima la musica* nochmals die Möglichkeit, sich in der Öffentlichkeit zu präsentieren.

Den jungen Talenten wurde damit eine Bühne geboten, ihr lang Erprobtes und die bis zur Perfektion einstudierten Musikstücke ein weiteres Mal aufzuführen. Insgesamt 42 Musikschülerinnen und Musikschüler sind beim renommierten Wettbewerb *prima la musica* angetreten und haben ausgezeichnete Platzierungen erreicht. Sicher herrschte vor dem Wettbewerb *prima la musica* große Aufregung, jedoch auch beim Preisträgerkonzert war ein wenig Lampenfieber spürbar.

## Musikalische Bestleistungen

Nachdem Musikschuldirektor Anton Meusburger alle Konzertbesucher herzlich begrüßt hatte, präsentierten die Schülerinnen und Schüler die unterschiedlichen Stufen, in denen sie angetreten waren. Einmal die Altersgruppe A, bis zu sieben Jahre und die Altersgruppe B, acht bis neun Jahre, dann noch die etwas Älteren, die Altersgruppen I, II und III, das waren die zehn- bis sechzehnjährigen Teilnehmer. Die Musikschülerinnen und Musikschüler haben an ihrem großen Tag in den Kategorien Kammermusik für Klavier, Kammermusik für Zupfinstrumente und Solisten hervorragende Leistungen erbracht.



Klavierbegleiter beim Preisträgerkonzert Martin Galez.



Ausgezeichnete Leistungen bei *prima la musica*.

## Einsatz und Engagement

Musikschuldirektor Anton Meusburger führte als Moderator durch den Abend und mit Stolz wurden alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer von ihm und Obmann Georg Fröwis auf die Bühne geholt und dem Publikum vorgestellt. Beim Preisträgerkonzert kamen die zahlreichen Zuhörer in den Genuss hochkarätiger Musik, welche abwechselnd von Solisten und Ensembles vorgetragen wurde. Das gute Abschneiden beim Wettbewerb *prima la musica* sieht der Musikschuldirektor als Zeichen für großes Engagement, welches Schülerinnen und Schüler und ihre Lehrkräfte im Unterricht, bei den Proben und den regelmäßigen Auftritten erbringen.

## Applaus und Anerkennung

Als kleine Anerkennung für das geleistete Engagement erhielten die jungen Musikerinnen und Musiker ein kleines Präsent. Erfreut gratulierten Direktor Anton Meusburger und Obmann Georg Fröwis dem musikalischen Nachwuchs zu den hervorragenden Leistungen. Abschließend sollte noch erwähnt sein, dass die vergangenen Unterrichtszeiten und die oft außergewöhnlichen Situationen Lehrpersonen und Schüler gefordert haben. Begeistert wurde zum Abschluss zum einen das Talent und Können der jungen Musiker und zum anderen das Engagement und die Einsatzbereitschaft der Lehrpersonen mit einem großen Applaus belohnt.